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@不爱吃大鱼：我在河北省故城
县，我们县城里最少也得有十几家。

@三十二：我们县城就没有图书
馆，自习室也很差还得跑市区来自
习，哭了……

@沐工：在家考研除了家找不出
第二个学习的地方。咖啡馆茶馆都
摆满牌桌和麻将桌，小县城供精神栖
息的空间太少了。

@橘子橘子大橘子zh：希望积极

推行，县城乡镇的孩子太需要阅读
了。

@希腊化学家：去过，不过收费
不便宜。

@不是我不明白 OOO：正在考

虑开一家，不知道能不能盈利。
@哼哼桑：小县图书馆前些年在

外面马路边搞了个24小时无人阅读
室，每次从外面经过，里面都是在认
真做题做笔记的年轻男女。

去年10月，南京一家医院开设了黑眼圈门诊火
上热搜。近日记者走访发现，一年过去了，黑眼圈门
诊依然一号难求。医生介绍，治疗黑眼圈并不是“刚
需”，而是“改善型需求”，约七成求诊者的黑眼圈没
有必要使用药物或医美的方式干预治疗。除自然衰
老，紫外线照射、化妆品残留、持续熬夜、压力过大，
可能都会导致黑眼圈的产生。尤其要注意的是，入
睡时间跟黑眼圈的形成息息相关，长期晚睡即使睡
够时间也会导致黑眼圈的发生。

（来源：荔枝新闻）

@甜菜希：黑眼圈重症患者前来求药！
@我是李一一同学：哪家医院？想去看看。
@花痴玫_Sophie：我能远程挂个号网络面诊

吗？
@Stone_芦苇：好了，知道有这样的门诊了，想

知道疗效有没有？
@苏打白梨：谁能治好我的黑眼圈，给他一套

房子！
@袁新华：时人欲治黑眼圈，对因下药是关键。
@苏格兰小柚子：黑眼圈，多睡觉吧。
@高樱珞：遗传的黑眼圈根本无解。
@JfU-：黑眼圈不是时代标配吗？离开电子产

品出门都困难的年代，就安心与小黑同富贵吧。
@晶yzdg：黑眼圈门诊、脱发门诊都需要。

距离火上热搜已过去一年了，黑眼圈专病门诊
依然一号难求。黑眼圈的烦恼很多人都曾遇到，从
新闻介绍中可以看到，导致黑眼圈的原因众多，而
最终需要接受治疗的患者并不多。爆满的黑眼圈
门诊背后也反映出求诊者的一种焦虑心态。很多
人需要的其实并不是寻医问药，而是要改变自己的
生活习惯。善待自己的身体，或许症状就能得到缓
解。

@小枕头：一个保安，侠之大者！
@肖成林：好人啊！这么好的大叔，值得拥有所有人的尊

重和幸福的生活。
@屠国强：小人物的大爱心，温暖着贫困学子，感动了无

数群众。
@阿锰：默默做好事不张扬，为平凡的程师傅点赞！
@晨风：感谢保安叔叔用真心用实情做着平凡的资助事

情，让我也不禁想起20年前的宿管阿姨，感谢所有大爱无私的
平凡人。

河北一县城开办超10家共享自习室享自习室

付费自习室付费自习室““沉沉””到县到县城城？？

前不久，“河北一县城开办超
10家共享自习室”引发热议。在
一二线城市经历了数轮激烈竞
争，已经走出“风口”的付费自习
室似乎在县城“起死回生”。记者
采访发现，与一二线城市的付费
自习室不同，四五线城市及县城
的自习室用户多为回乡考研、考
公的年轻人，但人数远不及大城
市。因其学习的目的性强，他们
对自习室的设施条件、服务等要
求并不高：离家近、基础设施完
善、干净整洁，区域划分为安静自
习区、出声背书区、用餐休息区
等，可自由选择。但目前付费自
习室还存在盈利模式单一、产品
同质化严重、客流稳定性差等发
展问题。作为新兴业态，付费自
习室也迫切需要建立行业标准和
进行监管引导。 （来源：中青报）

付费自习室此前曾在大城市火过一轮，但随后这个商业模式就降温了。眼下付费自习
室似乎又找到了新的蓝海——县城，在这些图书馆、书店、咖啡厅相对稀缺的地方，付费自习
室提供了一个难得的静谧空间。无论这个商业模式好不好、能不能持续，至少给小镇青年的
努力拼搏提供了一定的助力。而另一个角度或也在侧面提示当前县城基础设施完善的方
向。
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南京一黑眼圈门诊南京一黑眼圈门诊
开诊开诊11年一号难求年一号难求

“木瓜5元一个，打皮7元
一个。希望大家都买5元的，
老板他爸不爱打皮，懒！”“青桔
子不好吃，为了配色才卖的，酸
的”……近日，沈阳一高校水果
店设计了很多碎碎念式标语，
幽默有趣。这家店生意不错，
水果也很实惠。10月18日，该
水果店老板的母亲告诉记者，
她年龄大了，人多时也忙不过
来，儿子便将每种水果的口味、
怎么挑选、有什么特色都写在
牌子上，方便大家看牌子购
买。

（来源：极目新闻）

杭州一大学保安杭州一大学保安2020年来默默资助学生年来默默资助学生

接地气接地气！！水果店碎碎念式标语走红水果店碎碎念式标语走红

近日，记者接到爆料，杭州
电子科技大学一位快退休的保
安长期资助贫困大学生，近20
年来总共资助了6名学生，共
计十万元左右。10月14日，记
者找到了程师傅，程师傅本人
很腼腆，刚见到时，一直摇着手
连说“不想报道”。而且，考虑
到现在大学生自尊心都很强，
不愿意让别人知道被资助的事
情，程师傅对记者再三叮嘱，

“如果要报道，请千万不要提被
资助学生的姓名”。据悉，程师
傅第一次资助大学生，还是
2005年。在学校门口帮一名
新生垫付车费后，程师傅便一
直资助了他大学四年……

（来源：杭州日报）

这些“碎碎念式”的
标语，将水果的价格、口
感都坦诚相告；没有“王
婆卖瓜，自卖自夸”，而
都是如实相告。消费者
要的就是“明白消费”，
然而生活中一些消费纠
纷的产生，往往就是因
为商家搞虚假宣传。碎
碎念式标语走红，贵在
对消费者的尊重，也赢
得了消费者的认可与尊
敬。做人做事真实诚
实，是经营的准则，也是
生活的道理。

一个人做一件好事容易，难的是坚持一直做好事。将助
学做成了习惯，做成了乐趣，殊为不易。细数起来，或许程师
傅所提供的帮助是有限的，但他所释放的善意却是无限的。
而从程师傅的话语中可以看到，受资助的学生心怀的善意也
反过来感动着程师傅，真心换真情，人与人之间的善意在延续
和流动。这样的人间，值得。

网友评论

@安达小小：真好。
@行者渔阳：大实话。
@王仰天：“青桔子，不好

吃，酸的”……实诚的商家，买
一斤！

@三岛理沙 LISA：我最爱
吃酸橘子了，不酸的还不买。

@朴大姐 198701：看图购
买，品尝的时间都省了。

@一脉香主：心真好，字差
点。

@多多纳税人：卖水果的
好像都是这个字体。

@CC伍贰叁：字写得不好
没关系，会做生意就可以了。
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（（澎湃新闻澎湃新闻））


